
 

 

Rasengleise aufblühen lassen 
 
Antrag 
  
Die vorhandenen Rasengleise am Bordeauxplatz, in der Stein- und Einsteinstraße sollen durch 
ökologisch wertvolle Pflanzen aufgewertet und verschönert werden. Dadurch soll ein 
ansehnlicher Blühstreifen entstehen, der Insekten Nahrung bietet. 
 
Die neue Haltestelle in der Regerstraße soll von vorneherein mit blühenden Pflanzen 
ausgestattet werden. 
 
 
Begründung 
  
Rasen ist zwar grün und unversiegelt, hat aber für die Tierwelt nicht viel zu bieten (außer für 
Schafe).  
Schöne Blühflächen mit Arten, die nicht zu hoch wachsen, würden hervorragend in Rasengleise 
passen. Der Gartenbau hat an anderer Stelle gute Erfahrungen mit Wiesensalbei gemacht. Den 
wünschen wir uns auch in Au-Haidhausen. 
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